

様々な宗教の存在



世の中には、仏教諸宗、キリスト教、新興宗教等の様々な宗教が幾十万という宗教が存在しています。

そして、**宗教なら何でも同じだ**、と思っている人達が大勢います。



何でも良い訳ではない



しかし、ひとつの宗教を**人生の根本**として信仰する以上、何でもよいというわけにはいきません。



勝れた宗教の見極めが必要

その教えの内容が、低級で、矛盾に満ちたものであったりしたら、それを信ずる人の人生にも、必ずマイナスな影響があるからです。よって、その教えが本当に正しいものか、**勝れたものか**を見極めていくことが大切です。



発行所 暁鐘編集室

〒167-0042 東京都杉並区西荻北5-4-3

連絡先

氏名

.....

TEL

.....



全ての苦悩を乗り越える

力ある宗教とは

RIGHT RELIGION

万物創造の神は存在するのか

仏教以外のキリスト教や新興宗教の多くは、万物創造の神というものを立てて、人間の起こり、宇宙の起こり、地球の起こりは、全て神から生じたのだとして、巧みに原因を説いているようです。では、その神はどこから生じたのかというと、神は元々の実在で、生じたものではないと説くのです。これでは、原因なくして結果が存在することになってしまい、甚だ道理に反することとなります。ゆえに、万物創造の神などというものは存在しておらず、また、そのような道理に外れた教えを人生の根本として信じていくと、必ず人間として不幸せな人生へと陥ってしまうのであります。

仏教とは？

原因なくして元から存在したという神とは違い、仏教における仏様は、御両親があって、そのもとに人として誕生しています。

そして、修行するという原因があって、悟りを開くという結果を得て、仏（悟った人、という意）と成ったのです。私達も、同じ修行をして同じ原因を作れば、仏に成るという結果が得られる——これが仏教という教えです。このように、原因・結果を無視した神と、あくまでも原因と結果を徹底して説いている仏教とでは、明らかに仏教が勝れている、といえます。

仏教もたくさんの宗派があるが…

その仏教にもまた、念仏宗・禅宗・真言宗等の、たくさんの宗派があります。そして、そのどれもが

この地上で仏教を初めて説いた仏＝お釈迦様の教えに則っている、と標榜しています。

しかし、一人の仏が説いた教えが、このようにたくさん宗派に分かれているとは、いったいどうしたことでしょう。

そもそも、お釈迦様の真実の教えはどこにあるのかということを見極めるためには、まずお釈迦様の教えに立ち返って見なければなりません。

仏教とは、読んで字のごとく、仏に成るための教えであります。ところが、誰の中にも仏の生命が内在していて、それを開発して仏に成るための教え、というものが説かれているのは、お釈迦様が五十年間にわたって説いた教えの中でも、唯一、最後の八年間に説かれた法華経だけなのです。それ以前の、四十数年間に説かれた膨大な教えは、じつは人々を最後の法華経に導くための、下準備の教えにすぎず、そこには、仏に成れる教えが説かれていないのです。お釈迦様も「今までの四十余年間の教えは全て方便で真実を顕わしていない」（無量義経）と自ら宣言されています。

よって、膨大な仏教の中でも最高真実の教えは法華経だけであり、念仏・禅・真言等の諸宗が依り処としている四十二年間の教えは、全て捨て去らなければならないのであります。

法華経にも一重深い教えが

その法華経についても、さらにもう一重、深く考えなければならないことがあります。法華経には、誰もが仏に成れる教えが説かれていると申しましたが、その経文の表には隠されていて説かれなかった、真の仏の生命の実体があるのです。これを経文の底

から取り出し、初めて南無妙法蓮華経の御本尊として顕わされたのが、七百五十年前、日本に出現された日蓮大聖人です。この、南無妙法蓮華経の御本尊を信仰礼拝の対象としていくなれば、たとえ仏教の深い教えはわからなくても、また老若男女を問わず誰であっても、自身の中の仏の生命を引き出し、幸福境涯を生きていくことができるのであります。

日蓮大聖人の正しい教えは 日蓮正宗富士大石寺に

その日蓮大聖人の教えを唯一正しく受け継いでいるのが、日蓮正宗富士大石寺です。すなわち、日蓮大聖人の教えは、後継者として第二祖日興上人が余すところなく受け継がれ、さらには第三祖日目上人へと受け継がれました。そして七百年以上を経た今日まで代々受け継がれ、今日、第六十八世日如上人猊下に至るまで、正当に継承してきたのです。ゆえに日蓮大聖人の仏法は、現在、唯一の正統門流たる日蓮正宗にのみ存している、というわけです。

真実の仏法を一緒に確かめて みませんか？

仏法は机上の理論ではなく、全ての人の悩み・苦しみを解決できる力強い教えです。共に日蓮正宗を信仰し、仏法が真実の教えであることを確かめてみませんか？

